

1975, il a couvert toutes les élections fédérales ainsi que les élections provinciales tenues au Québec. Nommé chef de pupitre au bureau d'Ottawa du *Globe and Mail* en 1976, il est, depuis peu, correspondant européen de ce journal à Londres.

Nouvelles brèves

Une nouvelle politique du ministère de l'Immigration requiert des universités qu'elles s'assurent qu'il ne se trouve pas de Canadiens aptes à remplir les postes vacants avant d'engager des étrangers.

Le gouvernement du Québec envisage de téléviser non seulement la commission parlementaire sur le droit de grève dans les secteurs public et parapublic, mais également, ce qui serait une première, l'étude des crédits de certains ministères. (*La Presse*)

Un nouveau parti politique provincial, le Parti du peuple du Québec, doit être fondé le 15 juin prochain, annonce Michel Gauthier dans *Le Droit*. M. Rolland Lachapelle, qui est à l'origine de cette nouvelle formation politique, déclare qu'il veut donner un troisième choix aux électeurs du Québec. Actuellement, seul le Parti québécois et le Parti libéral sont représentés à l'Assemblée nationale.

M. Toby Gilsig, directeur des Projets de centrales, à l'Hydro-Québec, s'est prêté le 9 avril dernier à une expérience d'un type particulier. Il a répondu aux questions de 23 élèves surdoués des quatrième, cinquième et sixième années de St. Lambert Elementary School, à Saint-Lambert (Québec), auxquels on venait de montrer un diaporama de l'Hydro-Québec sur les énergies nouvelles. Les écoliers et

écolières, tous bilingues, ont effectivement étonné l'ingénieur par la pertinence de leurs questions.

L'Institut québécois de recherche sur la culture décernera pour la première fois cette année un prix à un étudiant du deuxième cycle ayant présenté, dans une université du Québec, une thèse de maîtrise portant sur la culture. Le prix comporte une médaille et la publication de la thèse par l'Institut. (*Liaison*)

Le Conseil d'administration de la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a approuvé des prêts d'une valeur de \$92,8 millions et des assurances-crédits à l'exportation de \$261,6 millions destinés à 26 pays: l'Algérie, l'Australie, le Brésil, la Colombie, la Tchécoslovaquie, le Danemark, la France, la République fédérale d'Allemagne, la Grèce, l'Inde, l'Indonésie, l'Italie, le Kenya, la Malaisie, le Mexique, les Pays-Bas, la Nouvelle-Zélande, la Papouasie-Nouvelle-Guinée, le Pérou, les Philippines, la République de Corée, l'Arabie saoudite, l'Afrique du Sud, le Royaume-Uni, les États-Unis et le



Une jeune fille de 18 ans, originaire de Pickering (Ontario), Mlle Ruth Garrett, a remporté récemment le championnat mondial de danse folklorique irlandaise tenu à Dublin. Mlle Garrett est la première personne n'habitant par l'Irlande à remporter le titre. On la voit sur la photo en compagnie de sa soeur Karen, âgée de 13 ans.

Venezuela. Les opérations portent sur des biens et services tels que: pâte kraft blanchie de résineux, potasse, papier journal, molybdène, bois de construction, contreplaqué et produits connexes, équipement et services pour la production de pétrole, matériel de téléguidage, matériel et services d'électrification, maisons mobiles, broyeurs d'ordures ménagères, équipement et services pour la fabrication de pâte et papier, matériel de radiogoniométrie, avions, matériel et services ferroviaires, pinasses et simulateurs de vol. L'on a aussi approuvé une ligne de crédit.

A la suite d'une entente intervenue entre le gouvernement fédéral et le gouvernement québécois, l'Hydro-Québec s'est vu confier la responsabilité d'exploiter les équipements de production et de distribution d'électricité dans 12 villages situés le long du littoral de la baie d'Ungava et de la baie d'Hudson.

Une subvention de \$475 000 du gouvernement fédéral permettra de réparer et de rénover le Centre des arts de la Confédération de Charlottetown (Île-du-Prince-Édouard). La subvention représente la contribution du gouvernement pour 1980-1981, et elle sera appliquée à la dernière phase des travaux. La province a également contribué financièrement aux diverses phases de ceux-ci.

Un "centre de préparation de repas" unique desservira bientôt six hôpitaux de la région d'Ottawa. Ce centre, le premier du genre au Canada, permettra de servir des aliments de meilleure qualité et de contrer l'augmentation du prix des aliments. Les installations permettent de traiter 10 886 kilogrammes de nourriture par jour pour préparer des menus offrant 350 éléments différents.

Visite officielle en... (suite de la p. 2)

Après une rencontre avec le secrétaire d'État, le cardinal Agostino Casaroli, M. MacGuigan a eu un échange de vues sur la situation internationale avec le secrétaire du Conseil pour les Affaires publiques de l'Église, Mgr Achille Silvestrini. Il s'est entretenu, enfin, avec le président de la Commission pontificale Justice et Paix, le cardinal Bernardin Gantin, de droits de la personne et des questions relatives au développement et à la justice sociale.

Le secrétaire d'État aux Affaires étrangères est rentré à Ottawa le 9 mai.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title *Canada Weekly*.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título *Noticiero de Canadá*.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título *Notícias do Canadá*.